



朝夕はめっきり涼しくなり、秋の涼しい風が校舎にも舞い込むようになりました。スポーツの秋、食欲の秋、芸術の秋…様々な面で活動できる楽しい季節の始まりです。一層たくましくなった子ども達とともに、実りの多い月にしていきたいと思います。

新型コロナウイルスによる感染拡大は予断を許さない状況が続いています。保護者の皆様におかれましては、オンライン5時間目やクロームブックでの学習等、ご協力頂き、ありがとうございます。今後も、学習の仕方や提示方法を工夫し、一人ひとりが安心して取り組めるようにして参ります。

10月の学習

- 国語：僕の世界、君の世界
うれしさって何？
言葉は時代とともに きつねの窓
- 社会：武士の世の中へ
今に伝わる室町文化
- 算数：角柱と円柱 およその面積
比例
- 理科：月と太陽 水溶液の性質
- 音楽：いろいろな音色を感じ取ろう
- 図工：県展の絵「デジタル花火大会」
- 家庭科：トートバック作り
- 体育：新体力テスト ボール運動 鉄棒
- 総合：地域応援団
- 道徳：お母さんお願いね
言葉の贈り物
お母さんへの手紙 手品師
- 外国語：We all live on the Earth.

「体の発育・発達」

6年生は、今年度、助産師さんをお招きし、男女の身体や性について、学習します。学校では、お子さんが正しい知識や認識が持てるよう指導致しますので、家庭でも話題にして頂けます様、宜しくお願い致します。

日時：10月25日（月）10：35～

場所：体育館

内容：クラスごとに助産師さんより、講話を聞きます。保護者の方も参加して頂くことができます。詳細については、後日、お手紙でお知らせ致します。



【1組】体育では、ボッチャに取り組みました。チーム戦で戦略を考えられるようになりました。今後ボッチャ普及のための紹介ビデオを制作する予定です。

お知らせ

- ① 市内の新規感染者数が減少傾向にあることを踏まえ、10月1日（金）より、通常日課となります。6時間授業の日は、15:40下校となります。また、日没が早くなることからパンザマストは16:30になります。学校には残らず、素早く下校するよう指導致しますが、家庭でもお子様に安全に下校するようお声かけください。
- ② 11月10日（水）に、校外学習を予定しています。新型コロナウイルス感染の状況で、再度、延期等、変更があれば、お知らせ致します。この日は、お弁当持参になりますので宜しくお願い致します。
- ③ 今年度の卒業式は3月16日（水）になりました。
- ④ スマートフォンなどの電子機器、お財布等の貴重品は持って来ないことになっています。事情があつて持ってくる場合は担任にお知らせください。今一度、お子さんのランドセルの中をご確認頂き、トラブル等にならないよう見て頂けますと助かります。
- ⑤ 図工では、一学期に総合の学習で実施した「デジタル花火大会」をテーマに作品作りをしています。県展に出品するお子さんは、学校のホームページにある県展についてのお知らせをご覧頂き、web で必要事項をご記入頂き、申し込みをした後、200円の出品料を持たせてください。



【2組】家庭科や外国語の課題に、時間を工夫して、家庭で取り組む意欲的な姿が見られました。自分で優先順位を考えて取り掛かることができるようになっていきます。

